

## Christbaumfällen im Winterwald

Am vergangenen Freitagmorgen, dem 22. November, haben wir einen unvergesslichen Vormittag im Winterwald verbracht. Unser Ziel war es, gemeinsam einen Christbaum zu fällen und dabei jede Menge Spass zu haben.

Im Wald angekommen, erklärte uns Max Bretscher die richtige Technik zum Fällen eines Baumes. Unter seiner fachkundigen Anleitung gelang es uns, unser Tannenbäumli für das Schulhaus sicher zu fällen – wie cool! Ein herzliches Dankeschön an Max Bretscher für seinen Einsatz!

Jetzt wird unser Baum fleissig geschmückt und bekommt ein wunderschönes Lichterketten-Gewand. Alle sind herzlich eingeladen, ihn auf dem Schulhausplatz zu bewundern.

Team Krinau

